

DAFTAR PUSTAKA

- Amarullah, R. 2009. Hubungan antara Persepsi terhadap HIV/AIDS dengan Kecemasan menghadapi Kematian pada Pekerja Seks Komersil di Lokalisasi Bandar Baru. *Skripsi* (tidak diterbitkan). Medan : Fakultas Psikologi UMA
- Anggraini. 1995. Menyikap Sisi Samping Liku-Liku Pelacuran. Bandung : Grafindo
- Anoraga. 1995. Psikologi Industri dan Sosial. Jakarta : PT. Dunia Pustaka Jaya.
- Arikunto, S. 2000. *Prosedur Penelitian*. Jakarta : PT Rineka Cipta
- Atkinson. 1999. Pengantar Psikologi. Edisi kedelapan Jilid II. Jakarta : Erlangga.
- Azwar, S. 2002. *Validitas dan Reliabilitas*. Jogjakarta : Andi Offset
- Fakih, Mansour. 2002. *Anak-anak yang Dilacurkan. Masa Depan yang Tercampakkan*. Jogjakarta : Pustaka pelajar
- Hilgard, ER. dkk. 1989. *Pengantar Psikologi Umum*. Jakarta : PT Erlangga.
- Hadi, S. 1998. *Statistik*. Jogjakarta : Andi Offset
- Hadi, S. 2000. *Metode Research. 2*. Jogjakarta : Andi Offset
- Hadi dan Pamardiningsih. 2000. *Manual SPS*. Jogjakarta : UGM
- Hasan, S. & Nasma, A. 2008. *Let's Talk about Love*. Jakarta : PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri
- Haditono. SR. 2004. *Psikologi Perkembangan; Pengantar dalam Berbagai Bagianya*. Yogyakarta: Gajah Mada Press
- Handoko, M. 1992. *Motivasi Daya Penggerak Perilaku*. Yogyakarta: Penerbit Kanisius.
- Hurlock. E. B. 2000. *Psikologi Perkembangan Suatu Pendekatan Sepanjang Rentang Kehidupan* . Jakarta: Erlangga.
- Kartono, K. 1992. Patologi Sosial Jilid I. Edisi Baru. Jakarta : CV. Rajawali.

Kartono, K. 2009. *Patologi Sosial*. Jakarta : PT. Raja Grafindo Persada.
Koeswara, E. 1995. *Motivasi Teori dan Penelitiannya*. Bandung: Angkasa.

Mappiare, A. 1986. *Psikologi*. Surabaya Indonesia: Usaha Nasional.

Nasution. 1999. *Implementasi Program Pembinaan Dalam Konteks Penanggulangan Pekerja Seks*. 2003 Posmetro.

Purnomo, T. dan Siregar. 1983. *Dolly*. Jakarta Pusat : Grafitni Pers.

Sardiman. 2000. *Interaksi dan Motivasi Belajar Mengajar*. Jakarta: P.T. Raja Grafindo Persada.

Siagian, S. P. 1995. *Teori Motivasi dan Aplikasinya*. Jakarta: Rieneka Cipta.

Slameto. 1988. *Belajar dan Faktor-Faktor yang Mempengaruhi*.

Widjaya, A.W. 1985. *Peranan Motivasi dalam Kepemimpinan*. Jakarta : CV. Akademika Presindu.

Winkel. 1991. *Belajar dan Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Motivasi*. Yogyakarta : Pustaka Pelajar

[http://www.pikiran rakyat.com/\)](http://www.pikiran_rakyat.com/)

[http://www.mirifica.com\)](http://www.mirifica.com)

LAMPIRAN "B"

SKALA FAKTOR FAKTOR MOTIVASI



Identitas Diri**N a m a (inisial) :****U s i a / Status :** (menikah/belum menikah)
(punya anak / tidak punya anak)**Alamat pekerjaan :****SKALA MOTIVASI**

NO.	PERNYATAAN	SS	S	TS	STS
1	Saya bekerja disini karena saya tidak mampu mengendalikan dorongan seks saya				
2	Saya bekerja disini karena sekaligus dapat memuaskan dorongan seks saya				
3	Kesulitan keuangan membuat saya bekerja disini				
4	Meskipun bertentangan dengan hati nurani tetapi demi uang saya bertahan bekerja disini				
5	Mudahnya mendapatkan fasilitas membuat saya bertahan dengan pekerjaan ini				
6	Sulitnya mendapatkan fasilitas kemewahan membuat saya bekerja disini				
7	Keingintahuan saya yang besar tentang seks membuat saya bekerja disini				
8	Meskipun rasa ingin tahu saya tentang seks cukup besar tetapi saya tidak mau bekerja disini				
9	Meskipun agama saya melarang, saya tetap bekerja disini didasarkan niat saya untuk bekerja				
10	Saya tahu kalau pekerjaan ini berdosa tetapi saya menyukainya				
11	Saya bekerja disini sebagai pelampiasan rasa dendam terhadap laki-laki				
12	Saya menyukai pekerjaan ini karena saya sudah terbiasa melakukannya sejak				

	kecil				
13	Saya bekerja disini karena dijanjikan pekerjaan oleh laki-laki				
14	Meskipun dijanjikan kemewahan saya tetap tidak mau bekerja disini				
15	Saya bekerja disini karena saya tergoda melihat adegan mesum di VCD				
16	Maraknya VCD mesum memicu saya untuk melakukannya/mencobanya meskipun bukan dengan pasangan yang sah				
17	Meskipun saya dibidang perawan yang tidak punya teman laki-laki saya tidak mau bekerja disini				
18	Saya bekerja disini karena malu dicap tidak pernah punya teman laki-laki				
19	Saya menikmati pekerjaan ini karena masih ada yang membutuhkan saya				
20	Keluarga saya tidak peduli apapun pekerjaan saya				
21	Saya bekerja disini karena diajak teman				
22	Sulitnya mencari pekerjaan saat ini membuat saya mengikuti ajakan teman bekerja disini				
23	Bila tidak diajak teman ke sini saya tidak melakukan pekerjaan ini				
24	Meskipun teman-teman saya yang bekerja sebagai pekerja seks hidupnya berkecukupan tetapi saya tidak mau bekerja seperti itu				
25	Keluarga saya lah yang membuat saya ada di lokasi ini				
26	Daripada di rumah tidak ada yang peduli lebih baik saya bekerja disini dengan orang-orang yang masih membutuhkan saya				
27	Sebenarnya saya terpaksa bekerja disini karena lingkungan selalu mengolok-olok saya				
28	Karena gagal menikah dan tidak perawan lagi saya terpaksa bekerja disini				
29	Meskipun lingkungan menyediakan sarana/fasilitas mesum tetapi saya tidak tergoda untuk melakukannya				
30	Mudahnya mendapatkan informasi tentang seks tidak membuat saya mau				

	bekerja disini				
31	Saya menyukai pekerjaan yang halal meskipun gajinya kecil				
32	Saya bekerja disini karena dijanjikan akan diberi fasilitas dan gaji yang tinggi				
33	Saya bekerja disini karena ada pengalaman sejak kecil				
34	Meskipun sering melihat dan punya pengalaman seks sejak kecil saya tidak mau bekerja dipanti pijat				
35	Saya tahu pekerjaan ini bertentangan dengan agama yang saya anut				
36	Meskipun saya bekerja disini tetapi saya tetap menjalankan ajaran-ajaran agama saya seperti biasa				
37	Seks itu sesuatu yang harus saya hindarkan sebelum menikah				
38	Seks itu bertentangan dengan agama				
39	Apapun yang saya inginkan bisa saya dapatkan dengan bekerja disini meskipun bertentangan dengan hati nurani saya				
40	Saya sedih bekerja disini meskipun dapat mengubah segala penampilan saya selama ini				
41	Meskipun sulit mencari pekerjaan yang dapat menjamin kebutuhan hidup saya tidak akan bekerja dipanti pijat				
42	Apapun kata orang saya bertahan tidak mau bekerja dipanti pijat untuk kelangsungan hidup saya dan keluarga saya				
43	Saya tidak mampu melayani lebih dari satu orang meskipun orang tersebut mampu memberi kepuasan seks kepada saya				
44	Menurut saya dorongan seks itu harus terpenuhi tetapi harus dengan pasangan resmi saya				

TERIMA KASIH



UNIVERSITAS MEDAN AREA

FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NO. 1 MEDAN ESTATE

TELP. (061) 7366878, 7364348, FAX. 7366998 MEDAN 20223

Email: uma001@indosat.net.id Website: uma.ac.id

Nomor : 1104/FO/PP/2010

21 September 2010

Lampiran :-

Hal : Pengambilan Data

Yth. Pimpinan
Klinik Bestari
Jalan Rotan Komplek Petisah No. 1 Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Latifah Hanum
NPM : 06.860.0139
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

untuk melaksanakan pengambilan data pada *Klinik Bestari Medan*, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **"Studi Identifikasi Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Motivasi Menjadi Pekerja Seks Komersial (PSK) Pantai Pijat Kota Medan."**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak/Ibu dapat memberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada Lembaga yang Bapak/Ibu pimpin.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Tembusan:
UNIVERSITAS MEDAN AREA

1. Mahasiswa
2. Peringgal

DINAS KESEHATAN KOTA MEDAN
KLINIK SPESILAIS BESTARI
JL. ROTAN NO 1 KOMPLEKS PETISAH

Nomor : 125 / KB/IX/2010
Lampiran : -
Perihal : Melaksanakan penelitian

Medan, 24 September 2010
Kepada Yth,
Bapak/ Ibu Dekan Bidang Akademik
Fakultas Psikologi
Universitas Medan Area
di-
M e d a n

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat nomor 1184/FO/PP/2010 perihal pengambilan data an Latifah Hanum, NPM 06.860.0139 program Ilmu psikologi Universitas Medan Area benar-benar telah melaksanakan penelitian dalam pengambilan data sesuai dengan yang dibutuhkan oleh mahasiswa yang bersangkutan di Klinik Spesialis Bestari (Klinik IMS Bestari) Pemko Medan

Demikianlah kami sampaikan dan atas kerjasama yang baik kami ucapkan terima kasih.

Medan 24 September 2010
Kepala Klinik Spesialis Bestari



Dr. Hinda Gunawan
NIP 140 349 715